



7 Pièces

160 m²

Réf. ST0370vm

3 190 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre à Cavalaire-sur-Mer, villa entièrement rénovée avec vue mer panoramique sur le Cap Lardier, piscine chauffée et terrain paysager d'environ 1 600 m². Située au calme absolu, dans un domaine privé recherché, cette villa en excellent état se trouve à moins de 10 minutes des plages et du centre de Cavalaire-sur-Mer. Implantée dans une impasse, elle bénéficie d'un environnement préservé et d'une vue spectaculaire sur la Méditerranée. Le terrain en restanques, agrémenté de murs en pierres sèches et de pins parasols, offre une atmosphère typiquement méditerranéenne et une belle intimité. Le ...

For sale in Cavalaire-sur-Mer: a fully renovated villa with panoramic sea views over Cap Lardier, a heated swimming pool and landscaped grounds of approximately 1,600 m². Situated in a completely peaceful setting within a sought-after private estate, this villa is in excellent condition and lies less than 10 minutes from the beaches and the centre of Cavalaire-sur-Mer. Set in a cul-de-sac, it enjoys a preserved natural setting and spectacular views of the Mediterranean. The terraced grounds, featuring dry-stone walls and umbrella pines, offer a quintessentially Mediterranean atmosphere and a ...

JANSSENS / KNIGHT FRANK SAINT-TROPEZ

5 place du 15ème corps - 83350 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

